



新年のごあいさつ

新田小・児童見守りボランティアの会

会長 兵道 順司



明けましておめでとうございます。旧年中は会員の皆様、また地域の皆様には子どもたちの見守り活動に深いご理解をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウィルスもさることながら、インフルエンザが流行の兆しをみせて、まだまだ油断できない状況です。

こうしたなか、子どもたちは毎日元気に学校生活を送っており、運動会や新田小まつりなどの行事もにぎやかに行われました。

昨年10月17日の市制祭では、6年生がラーニングスピーチで地域の紹介を見事に行い、会場を感動で包みました。1月下旬には美術館で伝統のギャラリートークが予定されているようです。子どもたちの活躍を心から誇りに思いました。

会員の皆様、地域の皆様におかれましてもこれまで同様、健康にご留意いただき、平穏な日々の暮らしを送っていただきたいと思いますとともに、次代を担う大切な子どもたちへの温かい見守り活動をまたご一緒に取り組んでいただければと思います。

本年もどうかよろしくお願いします。



守ろう地域の宝！



次代を担う子ども達の笑顔

